

FSV Eiche Mieste nach Corona Pause erneut Hallenkreismeister



(Beetzendorf) Der FSV Eiche Mieste ist erneut Hallenkreismeister im Männerbereich geworden. Die Eichen mussten gegen den FC Jübar/Bornsen im Gruppenspiel eine deutliche 7:3 Niederlage hinnehmen. Dies rüttelte das Team um Trainer Danny Kausche anscheinend wach, denn sie schlugen sich dennoch bis ins Endspiel. Dort schlugen sie am Ende doch recht deutlich, den TSV Adler Jahrstedt mit 6:1. Im kleinen Finale setzte sich der SV Langenapel mit 3:0 gegen den FC Jübar/Bornsen durch. Bester Spieler des Turniers wurde Justin Elfert (FC Jübar/Bornsen) und bester Torwart wurde Marco Schmidt (SV Langenapel). Als Schiedsrichter fungierten Torsten Felkel, Dirk Reichelt und Andreas Horn.



Bericht vom Dienstag, 31.01.2023

Endrunde Futsal der U19 Junioren



(Schönebeck) Heute fand in Schönebeck die Endrunde zur U19 Futsal-Landesmeisterschaft statt. Zwei Vertreter aus unserem KfV hatten sich dafür qualifiziert. Die SG Diesdorf/Klötze verlor im kleinen Finale gegen die SG Abstorf/Zahna mit 7:2 und belegte den 4. Platz. In einem spannenden Finale ging es nach 40 Minuten beim Stand von 2:2 in das 6m Entscheidungsschießen. Hier hatte die SG Salzwedel gegen den VfB Germania Halberstadt das glücklichere Händchen und siegte mit 7:6. Herzlichen Glückwunsch zum U19 Futsal Landesmeistertitel und zur Qualifikation zur NOFV U19 Futsal-Meisterschaft am 18.02.2023 in Spergau. Wir wünschen der SG dort viel Erfolg.



Bericht vom: Sonnabend, 28.01.2023